

30.—(25231) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, concernant le paiement des salaires des employés de la Cité partis pour la guerre.

Après étude des suggestions contenues dans ce rapport,

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Qu'à compter du premier mars 1915, toutes les résolutions autorisant le paiement du salaire aux employés partis pour la guerre soient rescindées et remplacées par la suivante:

"Plein salaire sera payé jusqu'au 31 décembre 1915, à ceux des employés permanents qui, étant à l'emploi de la Cité avant la déclaration de la guerre ont été obligés de répondre à l'appel de leur pays, ou se sont enrôlés comme volontaires dans la milice du Dominion ou d'une nation alliée, pourvu toutefois que ces derniers se soient enrôlés comme tels avant le 29 octobre 1914, pour faire du service militaire actif."

31.—(24358) Soumise une lettre de "The House of Browne, Ltd.", au sujet du paiement à M. W. L. Maltby, pour le coût d'une propriété rue Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité.

32.—(25342) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'action intentée par la Cité contre John H. Williams, locataire du No 1423 de la rue Notre-Dame Ouest, pour loyer dudit logement, et recommandant d'accepter l'offre de règlement de M. Williams, pour la somme de \$150, enfre de règlement de \$74.30 déjà reçu des curateurs à la faillite du défendeur, le tout en règlement de cette cause, en capital, intérêt et frais.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

33.—(25330) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant une liste des propriétés immobilières appartenant à la Cité, au 31 décembre dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour vérification.

34.—Soumise une lettre du Secrétaire-Surintendant de "The Montreal Technical Institute", demandant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer le requérant que le Bureau sera prêt à recevoir la délégation, mardi, le 16 courant, à 3.30 hrs p.m.

35.—(25418) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que la résolution, en date du 12 janvier 1915, numéro 24818, à l'effet d'autoriser le paiement du salaire à M. Constantin Colas, assistant-ingénieur du Département des Egouts, Division Nord, soit rescindée, attendu que ledit M. Colas n'est pas parti et ne partira pas pour la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la résolution en date du 12 janvier 1915 soit rescindée et annulée à toutes fins de droit.

36.—(25246) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant d'être autorisé à fermer le compte de M. Arthur Gendreau, pour frais d'internement de son épouse à l'Asile Saint-Jean de Dieu.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

37.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du droit de main-levée, à être consentie par la Cité de Montréal de toutes hypothèques existant contre le lot No 1800, quartier Sainte-Anne, aux termes d'une vente consentie à la Cité de Saint-Henri, par Dame Emma Pepin dit Baronnette, es-qualité et al., passée devant A. P. Archambault, no-

30.—(25231) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, concerning the payment of salaries of the civic employees who have gone to the front.

After considering the suggestions mentioned in said report,

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That from the 1st March 1915, all the resolutions authorizing the payment of salary to the employees who have gone to the front be rescinded and replaced by the following:

"Full salary will be paid until the 31st December 1915 to the permanent employees who were in the City's employ before war was declared and who had to respond to their country's call or who have enlisted as volunteers in the Dominion militia or in the armies of allied nations, provided however, that the latter have enlisted as such before the 29th October 1914, to do active militia service."

31.—(24368) Submitted a letter from the House of Browne, Ltd., anent the payment to Mr. W. L. Maltby of the price of a property on St. Martin street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer.

32.—(25348) Submitted a report from the Law Department, anent an action taken by the City against John H. Williams, tenant of No. 1423 Notre Dame street West, for rental of said lodging, recommending that Mr. Williams' offer of settlement for the sum of \$150, plus the cheque of \$74.50 received from the curators to the Defendant's bankruptcy, be accepted in settlement of said case, capital, interest and cost.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

33.—(25330) Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a list of the immoveables belonging to the City on the 31st December last.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for verification.

34.—Submitted a letter from the Secretary Superintendent of the Montreal Technical Institute, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the petitioner be informed that the Board will be pleased to receive the delegation on Tuesday the 16th instant, at 3.30 p.m.

35.—(25418) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the resolution of the 12th January 1915, No. 24818, authorizing payment of the salary of Mr. Constantin Colas, Asst.-Engineer in the Sewers Department, Northern Division, be rescinded as Mr. Colas has not gone and will not go to the front.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the resolution of the 12th January 1915 be rescinded and annulled to all intents and purposes.

36.—(25246) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that he be authorized to close Mr. Arthur Gaudreau's account for costs of commitment of his wife to St. Jean de Dieu Asylum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

37.—Submitted a report from the Law Department, anent the draft of main-levée to be consented to by the City of Montreal for all the mortgages existing against lot No. 1800, St. Ann's Ward, by the terms of a deed of sale to the Town of St. Henry by Dame Emma Pepin dit Baronnette, es-qualité et al., passed before A. P. Archambault, no-